

BIG ISSUE

Patroli Dialogis oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi sambang warganya

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Apr 8, 2024 - 09:20



Patroli Dialogis oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi sambang warganya

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA TAUFIK GINANJAR, menunjukkan dedikasi yang luar biasa dalam menjalankan tugasnya dengan melaksanakan Giat Anjangsana / Door To Door System (DDS) di Kp. Cireundeu, Desa Cimahpar, pada hari Senin, tanggal 08

April 2024.

Dalam pertemuan yang berlangsung dari pukul 08.20 WIB hingga selesai, BRIPKA TAUFIK GINANJAR tidak hanya bersilaturahmi dengan warga, namun juga menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Beberapa poin yang disampaikan antara lain:

1. Peringatan terhadap bahaya Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Cimahpar, mengajak warga untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap hal tersebut.
2. Himbauan untuk tetap waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor, terutama di bulan Suci Ramadhan. Disarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman, menggunakan kunci ganda, serta meningkatkan kegiatan ronda malam.
3. Ajakan untuk tetap waspada dan mengantisipasi potensi perang sarung menjelang Hari Raya Idul Fitri 1445 H, menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.
4. Sosialisasi tentang Aplikasi Super App kepada warga masyarakat Desa Cimahpar, sebagai upaya untuk memperkenalkan teknologi yang dapat mempermudah akses informasi dan layanan.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif, menunjukkan efektivitas serta kepedulian BRIPKA TAUFIK GINANJAR dalam menjaga keamanan dan kenyamanan warga Desa Cimahpar.

Melalui kegiatan ini, BRIPKA TAUFIK GINANJAR telah berhasil membangun kemitraan yang erat dengan masyarakat serta memberikan pemahaman yang lebih baik tentang pentingnya menjaga Kamtibmas. Semoga upaya yang dilakukan dapat memberikan dampak positif bagi keamanan dan ketertiban masyarakat di Desa Cimahpar.